## VILLANUEVA – CABO VERDE







¡Queridos Pastores, Iglesia, Hermanos, Amigos, Niños, Abuelos!

Muchas gracias de todo mi corazón, que todos estos años con la ayuda del Señor me cuidan y protegen desde ahí. Agradecida pues en este año, una vez más he visto su cuidado, amor, fidelidad a través de cada uno de Ustedes, por eso mi gratitud a Dios por sus vidas. Unidos agradecidos por el cuidado en todo este 2020 que fue desafiante, que vimos su socorro y ayuda en los días más oscuros. ¡¡Gloria a Dios por su Fidelidad!!

Vino a mi mente esta mañana Eben Ezer, investigué y encontré una respuesta pequeña y bien corta: ¡Roca del Socorro, Auxilio del Señor! Fue desafiante, importante y marcante para la Iglesia del Señor, podemos ver que La Roca del Socorro, La Ayuda del Señor es Jehová, como dijo el profeta, 1 Samuel 7:12. Hoy no tenemos que colocar piedras o rocas, La Roca de la Eternidad Jesús es suficiente, El ganó la batalla más dura en la cruz, y no es simbólico es la Roca eterna, donde debemos permanecer, esa piedra angular, preciosa y firme, la que puso Samuel no está, la que Dios nos dio es confiable y eterna.

Deseo para sus vidas que en este 2021 podamos declarar juntos: "Mi socorro y ayuda viene de Jehová que hizo los cielos y la tierra."

## ¡¡Bendiciones para este Nuevo Año!!

Con amor y cariño..

Griselda Villanueva